



## *Vie de l'Eglise à Montfermeil*

- Franceville Tel 01 43 30 33 28
- Les Coudreaux Tel 01 45 09 84 04
- St Pierre St Paul Tel 01 43 30 42 83

*Mois de Mars 2000*

N°  
2

La Vie est Création



En ce moment, la sève pousse, des crocus et des primevères apparaissent dans les bois et les jardins ; la création incessante se manifeste et nous réjouit. La vie est là.

Voici le N°2 du « Journal Inter paroissial » ; Nous avons entre les mains une « création nouvelle », appelée à grandir. Charles Péguy disait à propos du baptême : « Tout ce qu'il y a de petit est tout ce qu'il y a de plus beau et de plus grand. Tout ce qui commence a une vertu qui ne se retrouve jamais plus ». Nous y pensons au moment où nous commençons une œuvre de longue haleine et une œuvre communautaire. C'est enthousiasmant de lancer un moyen de communication entre des personnes qui vivent de Jésus-Christ sur une même commune.

" *Vie de l'Eglise à Montfermeil* " dépend de nous, Equipe de Rédaction, parce que notre rôle est de chercher les signes de la Vie Chrétienne, là où ils se manifestent ; mais cette Feuille inter paroissiale dépend de vous tous. Ce journal existera avec nous tous parce que nous aurons à cœur de communiquer la Vie. Elle rayonnera encore davantage. Créons ensemble « La vie de l'Eglise à Montfermeil. »

Pierre GUIBERT



---

### Une Première dans la paroisse de Franceville

Au cours de l'Eucharistie rappelant le baptême du Seigneur, le 9 janvier dernier, les paroissiens de Jésus Adolescent ont pu accueillir les nouveaux baptisés de l' an 2000 et leur famille.

Avant l'offertoire, les parents ont été invités à s'avancer près de l'autel avec leur enfant et nous avons prié pour, Maiwenn, Lucie, Anthony, Mélissa, Fanny, Madeline, Jayson, Klerlie, Laura, Valentin, Céline, Solène, Audrey, afin que le Seigneur les pénètre de sa lumière pour qu'ils puissent porter témoignage de l'Evangile au monde.

De l'air de tous, cette célébration représente un temps fort dans la vie de toute la communauté, pour l'accueil qu'il suscite. Un verre de l'amitié, a suivi la messe et permis de faire plus ample connaissance avec ces familles du quartier.

Au nom de tous ces enfants devenus chrétiens qui agrandissent et enrichissent la communauté,

Seigneur, nous te disons : MERCI !

Chantal YOU.

### Echos du " Relais - Partage SOLIDARITE " du samedi 12 février 2000

Des gens du C.C.F.D ont eu l'idée de susciter une rencontre pour nous permettre de partager et de célébrer le vécu, dans le domaine de la solidarité. Il y avait des responsables au "Secours Catholique ", des personnes travaillant au Soutien Scolaire, à la Bibliothèque de rue, à la Bourse aux vêtements, aux "Quatre Vents", au Conseil Municipal, sans oublier Diacre, Prêtre, et, Religieuses.

Parmi nos prises de conscience, nous avons retenu que la Foi se VIT au Quotidien.  
Mais, comment cela se passe - t - il?

Certaines vont présenter à Dieu, dans la prière, les personnes rencontrées après avoir partagé leurs joies et leurs difficultés. D'autres expriment leur amour et leur solidarité en accueillant la personne telle qu'elle est, d'autant que seule l'écoute permet d'aiguiller la personne en difficulté vers le service compétent.

Ce que les uns et les autres savent, c'est que Dieu aujourd'hui n'a d'autres regards, d'autres mains, d'autres pieds que les nôtres, et qu'aider les gens à se mettre debout, c'est une manière de vivre en ressuscité.

Merci à ceux qui ont provoqué une telle rencontre qui dynamise nos vies et celles de nos communautés.

Marie-Thérèse MAISONAVE  
Louisette BOSSE.

#### Appel décisif... Pour le Baptême d'Adulte.

De plus en plus d'adultes non baptisés font la demande pour recevoir le sacrement du Baptême.

Dans notre "secteur paroissiale du Plateau ", une équipe de laïcs avec le Père Jean MASSIN et le Père Bruno de BOISSIEU prennent en charge ces personnes dans un groupement que l'on appelle le "Catéchuménat"..

Après quelques mois d'initiation, viendra l' "Entrée en Catéchuménat et l'Accueil en Eglise", une célébration qui a lieu dans la paroisse du domicile, au cours de la messe dominicale.

Au terme de deux année de formation doctrinale et spirituelle, les Catéchumènes sont appelés au Baptême. Cela se fait au cours d'une célébration, présidée par l'Evêque, qui a seul la mission d'appeler les adultes en vue du Baptême.. C'est l'Appel Décisif.. Chacun, après avoir redit publiquement son désir de recevoir les sacrements, entend l'évêque l'appeler par son NOM ; et cet engagement personnel sera inscrit sur un registre officiel. Neuf personnes dans notre "Secteur" seront appelées samedi 1<sup>er</sup> avril, dans l'Eglise St Louis de Villemomble, pour être baptisées à Pâques. Portons les dans la prière.

Robert LEROUX

## JUBILE : Carême 2000

Pour marquer le jubilé 2000, l'E.A.P. (équipe d'animation pastorale) des trois paroisses de la ville de Montfermeil vous invite à une, deux ou trois rencontres autour d'un point fort de l'évangile de Marc. Lire l'évangile et mieux connaître la Parole du Christ, c'est remonter aux sources de la foi annoncée depuis 2000 ans, vécue dans l'Eglise aujourd'hui.

Voici les dates de ces rencontres : vous pouvez aller à celles de votre choix selon vos disponibilités

- le 2<sup>e</sup> dimanche de carême : 19 Mars de 15h à 17h30 avec Eric Marchand, frère de la Mopp

à la salle paroissiale des Coudreaux, 6 rue Denis Papin Montfermeil

- le 4<sup>e</sup> dimanche de carême : 2 Avril de 15h à 17h30 avec Nico Marchelli

à la salle paroissiale de Franceville, 128 avenue Gabriel Péri Montfermeil

- le 5<sup>e</sup> dimanche de carême : 9 Avril de 15h à 17h30 avec Claire Patier, formation biblique à Troyes

à la salle paroissiale St Pierre St Paul , 2 rue Victor Hugo Montfermeil.

Père Bruno de BOISSIEU

### COURSE TERRE D'AVENIR

Le 25 mars est une journée importante pour le CCFD, la Course Terre d'Avenir va avoir lieu à 14H au stade Jean Bouin, à Gagny et à la même heure à La Plaine des Jeux aux Coudreaux. Cette course a pour but de sensibiliser les enfants et les ados sur les difficultés des pays pauvres. Ils collectent des fonds sous forme de ticket qu'ils vendent 10 F le kilomètre. Les kilomètres parcourus symbolisent l'effort accompli pour obtenir quelque chose. Nous leur souhaitons une bonne course avec le plus grand nombre de participants et surtout du beau temps.

A. LEROUX

A noter le rendez-vous de l'Association Paroissiale " Le Renouveau de Franceville " :

Dimanche 5 mars 2000 à 15 H

128, avenue Gabriel Péri dans la salle Père Etienne EORY

Pour leur grand LOTO. Venez nombreux, on vous attend !

4